

自由学園南沢会 様

拝啓

今年の秋は好天に恵まれ、子どもたちがどんぐりやいちょうで遊びを広げていました。12月も半ばを過ぎると急に寒くなりました。ニュースで大変な雪の便りがあり、皆様のところはいかがでしょうか。この度は、ご寄付を賜りましたこと心より御礼申し上げます。いつも変わらない温かいお気持ちに対して役員・職員一同気持ちが引き締まります。ありがとうございました。

ひかり園では昨年からえびの岳への登山を始め、今年も 10 月末に実施することが出来ました。4 歳児と 5 歳児の 2 クラス親子で行きました。コロナ禍でマスクで半分表情が分からぬこともあるのか、なんだか人とつながった達成感がなくて寂しい気持ちになりましたが、お父さん方の参加も多く「行って良かった」という感想がたくさんよせられ、登山っていいなと改めて思うことでした。まだまだ心配は尽きませんが、皆と力を合わせる様々な活動を少しでも工夫して実行してゆきたいです。次年度はこれまで通りの行事が組むことが出来る一年になりますようにと願います。

3 月の会報は、生活介護いちょうグループの皆さんことを特集で組ませていただきました。4 月にはいちょうの皆さんのお宅を訪問してご挨拶をしたところです。私たちは彼らのおおらかさにどれほど助けられたことか、改めて思うことでした。新しい事業所に移られてもいい表情をしておられました。

御身お大切にお過ごしください。

敬具

親子通園をしている「ひかり園」、学童が利用の「家庭療育支援室ひかり」、保育園等での支援をしている「ひかり地域連携室」、子どもを中心とした「訪問看護ステーション光」、今の福祉サービスには欠かせない「ひかりこども相談室」などが法人で運営している事業です。地域で暮らすひとりひとりの現在と未来に向けて、今できることをさせていただけるよう、皆様のご厚意を活かしてまいります。

今後もどうぞよろしくお願ひいたします。

2022年 /2月 23 日

社会福祉法人光生会  
ひかり園を育てる会事務局